



第七中学校

校長 柏木 圭子

成功への教え

校長 柏木 圭子

今年もあと1か月を切り、年頭に立てた目標は達成できたか、来年はどのような年にしようか、などと考える時期になりました。

さて『夢をかなえるゾウ』という本の紹介を読む機会があり、学校の図書館で手に取ったところ、読みやすくストーリーも単純で面白いので、すぐに読んでしまいました。自分にコンプレックスを抱いている主人公のところに、ゾウの姿をした関西弁の神様、ガネーシャが現れ、主人公に「人生で成功したいのなら、これをやれ！」と1日に1つずつ課題を出していきます。ガネーシャの最初の課題は「靴をみがく」です。主人公は毎回の課題に意味があるのかと問い直しながらも課題に取り組んでいくという話です。

変わりたいと思っている主人公にガネーシャはこう言います。「もし自分が変われるとしたら、行動して、経験した時や。その時だけやで。」*

今年の初めに、こういう自分になりたいと思って目標を立てました。それが行動に移せたかを考え、ガネーシャの言葉をかみしめ、来年に思いを巡らせているところです。

*飛鳥新社 水野敬也著『夢をかなえるゾウ』より

3年マナー講座

三者面談などをおして志望校を検討しつつ、学習に全力で取り組んでいる3年生が、11月20日(月)にマナー講座を受けました。講師を引き受けてくださったのは、都立第三商業高校の副校長先生です。挨拶をするときは、「よろしくお願ひします。」という声先、お辞儀は後ということや、場面によってお辞儀の角度を使い分けるということなど、礼法の基本を教えてくださいました。

終了後、講師の先生と話している中で、マナーとは何のためにあるのか、という話になりました。そして基本的な決まりはあるけれども、一番大切なのは人と気持ちよく接することができるようにしていくことだと納得しました。近くは入学試験での面接という目標がありますが、ここで学んだことは大人になっても身に付けてほしい内容です。自然な所作としてできるようにしていきましょう。

連合音楽会

11月6日(月)、足立区立中学校連合音楽会が西新井文化ホール(ギャラクシティ)で開催されました。本校からは吹奏楽部14名が参加しました。演奏した曲は「アイドル」「青と夏」の2曲です。

参加できなかった生徒のパートを急遽、補ってソロ演奏をするなど、本番までドキドキすることもありましたが、舞台上では堂々とした演奏をしてくれました。「青と夏」では、会場から自然に手拍子をいただき、ホールが一体となった素敵な時間を過ごすことができました。



5組の活躍 5組の活躍の様子を紹介します

きらきら保育園招待演奏会

1月7日(火)、きらきら保育園の園児を招待して演奏会を行いました。内容は太鼓演奏2曲と民舞「七中ソーラン」です。園児からは「かっこよかった。」「上手だった。」という感想と、手作りの花束をいただきました。5組の生徒が主体的に司会や道具の出し入れなどの係活動を行っている姿に成長が感じられました。



足立区連合球技大会

1月30日(木)、足立区中学校特別支援学級連合球技大会に出場しました。種目はビーチボールバレーボールです。体育の授業では、レシーブ、トス、アタックのようにパスを繋げていき、相手チームにはアタックでボールを返す練習を続けてきました。そのためにボールを高く上げるようにする、前にボールを送るなど、自分たちで考えてプレーに取り組んできた結果、出場した4チームすべてが2つのトーナメントの1位、2位を勝ち取ることができました。すばらしいプレーをすることができ、どの生徒も誇らしげな表情で閉会式に臨んでいました。

給食メニューコンクール

第15回給食メニューコンクールで小・中学生合わせた応募総数8,010作品(小学生4,658作品、中学生3,352作品)の中から、3作品が次の賞を受賞し、区役所で表彰していただきました。

J A東京スマイル組合長賞	3年	1名
足立区教育委員会賞	2年	1名
おいしい給食推進委員会賞	2年	1名

今回のテーマは大根とブロッコリーを使ったメニューです。応募写真を見ただけでとてもおいしそうでした。

中学生の「税についての作文」

3年生が夏休みに書いた「中学生の『税についての作文』」の審査の結果、七中からは3名が入選し、表彰していただきました。それぞれが税について考えるきっかけにすることができました。受賞内容は次のとおりです。

東京都足立都税事務所長賞	3年	1名
優秀賞	3年	2名

お知らせ

学校だより、保健だより、給食献立表は紙での配布を今月で終了いたします。来月からは、C4th Home& School(以下H&S)での配信のみとなります。

H&Sでは学校から上記3点のほか、各種アンケートや緊急のお知らせも配信しております。また自治体連絡といって足立区からのお知らせやアンケート、生徒を対象とした参加申し込みの必要なイベントの情報も同様に配信されます。未読のままになってしまうと、必要な連絡がご家庭に届かないことになってしまいます。いつでもどこでも情報を得られるというスマートフォンの良さを生かし、H&Sでの連絡が届きましたら、ご覧いただきますようお願いいたします。